
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 
des Lüner SV Volleyball e.V. 
 
 
am 29.08.2021  
 
Beginn: 11:00 Uhr, Ende 12:30 Uhr 
 
Anwesende: Es sind 26 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste. 
 

1.  Begrüßung 
Das Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung zur 
Jahreshauptversammlung (Anlage 2) fristgerecht und ordnungsgemäß 
ausgesprochen wurde, der Zugangslink wurde allen, die sich angemeldet haben, 
fristgerecht zugesendet. 
  
Die Versammlung leitet das Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff. 
 

2.  Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 26.11.2020 
Das Protokoll der Sitzung vom 26.11.2020 wurde auf der Homepage veröffentlicht. 
Es wird ohne Änderung und einstimmig durch Handzeichen genehmigt. 
 

3.  Berichte des Vorstandes 
a) Mitgliederentwicklung 

Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung: 
Die Mitgliederzahl liegt mit 152 aktiven Mitgliedern etwas niedriger als in der Spielzeit 
2019/2020 
Die normale Fluktuation in allen anderen Mannschaften hat sich durch 
entsprechende Neuzugänge gut ausgeglichen. 
Die Corona-Pandemie hatte kaum Auswirkungen auf die Mitgliederzahl. 
 

b) Sportliche Entwicklung 
Rebecca Keenan berichtet über die Saison 2019/2020. Die Mannschaft Damen 1 ist 
in die Verbandsliga, die Mannschaft Herren 1 ist in die Oberliga aufgestiegen. 
Alle anderen Mannschaften haben ihre Klasse gehalten. 
Am 07.-08. März 2020 hat der LSV die Westdeutschen Meisterschaften der U16w 
veranstaltet, unsere Mannschaft hat hierbei den 9. Platz belegt.  
Die Saison 2020/21 wurde nach rund 3 Spieltagen abgebrochen.     
Die für den Schulbeginn 2020/2021 geplanten Sichtungen in den Schulen konnten 
aufgrund der Corona-Pandemie nicht durchgeführt werden.  
 

c) Hallensituation  
Die Realschulsporthalle wird demnächst abgerissen. Dadurch wird der 
Sportunterricht der Realschule und des Gymnasiums in unserer Sporthalle 
durchgeführt.  
Des Weiteren ist der Tischtennisverein nun mit 4 Trainingseinheiten pro Woche plus 
den entsprechenden Spieltagen an Wochenende in unserer Halle.  



d) Kassenlage 
Claudia Wiegers stellt für den Vorstand eine Übersicht über Einnahmen und 
Ausgaben des Jahres 2020 vor. Es wurde ein Überschuss von ca. 350,-€ 
erwirtschaftet.   
Im Jahr 2020 konnte aufgrund der Coronapandemie nur wenige Spieltage 
durchgeführt werden. Dadurch fehlen z. B. Einnahme durch den Verkauf.  
Seit 2020 ist der Bulli Eigentum des Vereins. Hierdurch entfallen Kosten von ca. 
4000€. Auch die WDM der wu16 hat extra Einnahmen von ca. 4000€ generiert.  
 

4.  Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
Martina Philipp und Max Espeter haben die Kasse eingehend geprüft, die korrekte 
Kassenführung bestätigt und als Kassenprüfer den Prüfbericht unterzeichnet.  
Auf Antrag der Kassenprüfer wird der alte Vorstand einstimmig durch Handzeichen 
entlastet. 
Ivonne Casar und Max Espeter werden als Kassenprüfer für das Jahr 2021/22 
einstimmig durch Handzeichen bestätigt. 
 

5.  Wahlen für 2021/2022 
a) Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes 

Claudia Wiegers, Thomas Espeter, Dirk Hartmann und Martin Lehnhoff stellen sich 
wieder zur Wahl. Rebecca Keenan stellt sich nicht erneut zur Verfügung.  
 
Es gibt keine weiteren Vorschläge für einen Kandidaten des geschäftsführenden 
Vorstandes.  
Claudia Wiegers, Thomas Espeter, Dirk Hartmann und Martin Lehnhoff werden 
einstimmig gewählt.  
Alle vier Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an.  
 

b) Ernennung des Jugendvorstands 
Max Geitz wird als Jugendvorstand vorgeschlagen und durch den Vorstand benannt.  
 

6.  Aussprache über den Vereinsbulli  
Viele Mitglieder finden den Bulli sinnvoll und nutzen ihn gerne. Wenn der jetzige Bulli 
sich nicht mehr rentiert, soll über eine Finanzierung eines neuen Bullis durch 
Sponsoren, wie z.B. dem WVV-Partner Bleker, nachgedacht werden.  
Der Vorstand wird in der nächsten Sitzung die Fahrerlaubnis für Vereinsmitglieder 
neu definieren. Der Vorschlag aus der Jahreshauptversammlung ist eine generelle 
Fahrerlaubnis für alle Mitglieder, die ihre Probezeit beendet haben.  
 

7.  Planung für 2021/22 
a) Sozialstunden 

Die Sozialstunden werden nicht mehr durch den Vorstand nachgehalten. Es wird 
aber darauf aufmerksam gemacht, dass der Verein in der kommenden Saison 
verstärkt auf freiwilliges Engagement angewiesen sein wird, z.B. um Heimspiele mit 
Publikum durchführen zu können.  
  

b) Camps 
Gaby Hartmann möchte in der 2. Woche der Herbstferien ein Camp für Spieler:innen 
der Jahrgänge 2007-2011 anbieten.  
Ab sofort startet eine offene Trainingseinheit, auch für Quereinsteiger.  
  



c) Social media  
Jette Bärmig, Ivonne Casar und Max Geitz kümmern sich um den Instagram-Account 
des LSVs. Auf diesem Weg sollen neue Mitglieder generiert werden.  
 

d) Beachanlage 
Dirk Hartmann berichtet über verschiedene Möglichkeiten eine wettkampffähige 
Beachanlage für den LSV zu errichten. Diese Idee steckt aktuell noch in den 
Kinderschuhen und wird noch weiter intensiviert.  
 

e) Vereinskleidung 
Jette Bärmig und Ivonne Casar kümmern sich um die Vereinskollektion.  
 

8.  Mitteilungen und Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor.  
 
Martin Lehnhoff dankt abschließend allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 
12:30 Uhr. 
 
 
 
 
--------------------------------------------                             --------------------------------------------- 
Protokollführerin Rebecca Keenan                           Für den Vorstand Martin Lehnhoff   
 
 
 
 


